



## Presseinformation

### **Ansprechpartner**

Kaufmännischer Direktor  
Ernst Sonntag

Marktstraße 104  
56564 Neuwied  
Tel. (0 26 31) 98 10 00 (Skr.)  
Fax (0 26 31) 98 10 02 (Skr.)  
ernst.Sonntag@drk-kh-  
neuwied.de  
www.drk-kh-neuwied.de

### **Mit Impfen und Testen möglichst sicher durch die Pandemie**

17. März 2021

Neuwied. Die Bedrohungen und Einschränkungen durch die Corona-Pandemie sind dieser Tage überall spürbar. Umso mehr fühlen sich medizinische Einrichtungen wie das DRK Krankenhaus Neuwied in der Pflicht, effektiv dabei mitzuhelfen, Ausbrüche zu verhindern, Infektionsketten zu unterbrechen und insbesondere Ältere und Menschen mit Vorerkrankungen zu schützen.

Welche zentralen Elemente die Klinik im Kampf gegen die Pandemie einsetzt, erläutert Chefarzt Dr. Gerhard Lauck: „Grundvoraussetzung ist das obligatorische Tragen von FFP2-Masken durch alle Mitarbeiter mit Patientenkontakt und die Einhaltung der allgemeinen Hygieneregeln.“ Bei letzteren konnte das DRK Krankenhaus Neuwied bereits bei der Verleihung des MRE-Siegels punkten: Zum dritten Mal in Folge hat sich die Neuwieder Klinik für das Siegel für Patientensicherheit durch Hygiene und Infektionsschutz qualifiziert. Die Klinik erfüllt seit 2011 lückenlos die Hygieneanforderungen des Netzwerks und trägt das Qualitätssiegel nun erneut für die Dauer von drei Jahren, überprüft durch jährliche Qualitätsaudits.

Auch bei der Patientenaufnahme hat eine besondere Strategie erfolgreich Ausbrüche verhindert: Jeder Patient wird bei Aufnahme einem PCR-Test unterzogen und isoliert. Die Isolation wird erst bei einem unauffälligem Testergebnis aufgehoben. Während des gesamten stationären Aufenthaltes werden die Patienten alle 48 Stunden erneut mittels Abstrich getestet. Gleichzeitig unterzieht sich das gesamte Personal, welches Patientenkontakt hat, zweimal pro Woche einem Antigentest.

„Eine weitere wesentliche Säule stellt die Impfung des Krankenhauspersonals dar“, unterstreicht Chefarzt Dr. Lauck weiter. Inzwischen hat das DRK Krankenhaus allen Angestellten ein Impfangebot gemacht, das sehr gut angenommen wurde. „Durch diese gebündelten Maßnahmen ist es bisher erfolgreich gelungen, die uns anvertrauten Patienten zu schützen“, freut sich Dr. Lauck. Auf diesem Weg will die Belegschaft des DRK Krankenhauses Neuwied auch in Zukunft weitermarschieren.

(Pressemitteilung des DRK Krankenhauses Neuwied. Text und Fotos: DRK Krankenhaus Neuwied)



\* Das DRK Krankenhaus Neuwied ist ein akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Bonn mit 309 Betten und rund 650 Mitarbeitern. Die Klinik verfügt über die Hauptabteilungen Innere Medizin, Chirurgie, Gefäßchirurgie, Neurochirurgie, Intensivmedizin/Anästhesie, jeweils eigenständig geführte Abteilungen für Laboratoriumsmedizin, Diagnostische und Interventionelle Radiologie und Pathologie sowie Belegabteilungen in den Fächern Augenheilkunde, HNO und Orthopädie.